

La CEPAL renouvelle au Chili son engagement envers la lutte contre le changement climatique



NACIONES UNIDAS

CEPAL

Santiago du Chili, 2 septembre, (RHC).- La CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a dressé un bilan au Chili sur une série de recherches qu'elle dirige depuis plus d'une décennie sur le changement climatique, à l'occasion du sommet sur ce thème qui se tiendra à New York le 23 septembre.

La CEPAL a expliqué que parmi les études réalisées figurent celles sur les impacts économiques et socio-économique de ce phénomène et sur ses effets sur les côtes des pays de la région.

À ce sujet, elle a mis en exergue le travail remarquable réalisé à ce propos par l'Argentine, le Chili, la Colombie, l'Équateur, le Mexique et l'Uruguay.

Elle a signalé que l'on attend prochainement les rapports de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, de la Bolivie, du Pérou et du Paraguay.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32485-la-cepal-renouvelle-au-chili-son-engagement-envers-la-lutte-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba